

toda su fe y altas capacidades tanto el señor Rector doctor Alfredo Pérez Guerrero como el Consejo Universitario.



VIAJE DE DIGNATARIOS DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL

A fines de Mayo el señor doctor Alfredo Pérez Guerrero viajó a los Estados Unidos de Norteamérica invitado especialmente por el Departamento de Estado a visitar las principales universidades y centros científicos y de enseñanza superior. La gira del señor Rector duró aproximadamente unos cuarenta días y tuvo resonancia internacional por ser el señor doctor Pérez Guerrero, el Rector de la Primera Institución Educacional del País, además de su vasta experiencia como educador y dirigente de la juventud ecuatoriana.

El viaje del señor Rector servirá, a no dudarlo, para establecer un mejor conocimiento de las realidades universitarias de América.

A su regreso el señor doctor Alfredo Pérez Guerrero tuvo la oportunidad de visitar la Universidad de México y universidades centroamericanas; y en todas ellas su presencia fue estimulante para el acercamiento de nuestros pueblos.



El señor Vicerrector, doctor César Aníbal Espinosa, viajó a los Estados Unidos invitado al Sympósium Interamericano para la Aplicación Pacífica de la Energía Atómica que, se efectuó en Brookhaven, New York. Este Sympósium tuvo relieves de verdadera transcendencia científica internacional, habiendo concurrido más de ciento sesenta delegados. El señor Vicerrector planteó la necesidad de una asistencia técnica a base de Profesores experimentados para la formación de nuestros especialistas en las diversas ramas (Agrónomos, Físicos, Químicos, Biólogos, Médicos, Ingenieros, Teólogos, etc.), familiarizados en el manejo de radioisótopos para fundar el Instituto de Física Nuclear, así como otras valiosas iniciativas para fomentar esta clase de estudios e investigaciones.

El señor Vicerrector presidió la Delegación ecuatoriana integrada con los señores doctor Teodoro Salguero Z., Ingeniero Antonio García, Ingeniero Carlos Oquendo, doctor Luis Espinosa Tamayo y doctor Luis Levy.

El doctor Luis Verdesoto Salgado, Decano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación fue últimamente a Santiago de Chile para asistir como Representante de la Universidad Central, designado por el Consejo Universitario, a la Primera Conferencia Latinoamericana de Extensión Universitaria e Intercambio Cultural.

VIAJE DE CINCO ESTUDIANTES A LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA

Dentro del Programa de Becas que concede el Departamento de Estado a estudiantes de Latinoamérica, con la cooperación de la Embajada Americana y muy especialmente de su Agregado Cultural doctor Michael V. Karnis, fueron seleccionados para viajar a los EE. UU. y recorrer varias de sus universidades los señores Roberto Moncayo Morlás, Alberto Muñoz Burgos, Oswaldo Guzmán Peñaherrera, Renán Oquendo G., y Luis René Sandoval Ortega.

CONFERENCIA INTERUNIVERSITARIA

Con motivo de las últimas festividades de la Ciudad de Cuenca se realizó una importante conferencia interuniversitaria, a la cual concurrieron los señores Rector, Decanos, Secretario General-Procurador, y el Presidente de la Federación de Estudiantes.

La Conferencia Universitaria Nacional realizada en Cuenca en el mes de mayo próximo pasado resolvió varios puntos de gran importancia para la Educación Superior del País, entre ellos los siguientes: